



Neue Jugendreferentin

Franziska Schmale ist seit April neue Jugendreferentin der Evangelischen Kreuzkirchengemeinde. Die beiden Pfarrrer Eckart Link (links) und Steffen Pogorzelski sowie Presbyteriumsmitglied Thomas Wippermann begrüßten die 24-jährige angehende Lehrerin im Rahmen eines Livestream-Gottesdienstes im Team der Gemeinde. Sie wird für ein Jahr Christoph Klein in der Kinder- und Jugendarbeit unterstützen. Neu ist ihr der Bereich nicht, da sie selbst in der Gemeinde aufgewachsen ist und sich bereits in verschiedenen Gruppen ehrenamtlich engagiert hat.